



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil **Resumen de noticias locales** 

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

Copa del rey

### Un esfuerzo antes del parón



R. Cano Córdoba, 14 Diciembre, 2016 - 02:35h

Una vez cerrada la primera fase de la Liga Asobal con un colchón de cuatro puntos sobre la zona de descenso, el Ángel Ximénez empieza hoy (Artaleku, 20:15) la tercera ronda de la Copa del Rey. Los pontanos afrontan esta semana y la próxima el último esfuerzo antes del parón competitivo de enero, por lo que Quino Soler podrá exprimir al máximo a sus jugadores en busca del pase.

Los de Quino Soler accedieron a esta tercera fase tras superar al Carabanchel (19-26) en la ronda anterior, disputada a partido único. El Bidasoa Irún será, por lo tanto, el primer rival de Asobal al que se mida el Ximénez. Lo harán los de Puente Genil reforzados moralmente después de vencer al Benidorm el pasado sábado y ampliar su colchón con el descenso hasta los cuatro puntos. Un golpe moral que es negativo en el caso del Bidasoa Irún, que cayó en casa ante el Cangas y vio como su total tranquilidad en la tabla ya no es tanta.

Conscientes de que el choque de Artaleku es tan solo el inicio de la eliminatoria, el Ángel Ximénez podrá jugar con la ventaja de que el pase se cerrará el próximo martes en Puente Genil. Eso sí, todo lo que sea un buen resultado en tierras vascas allanará el camino para los de Quino Soler. El técnico pontano podrá contar con toda su plantilla, a excepción del central Mario Porras, que continúa su proceso de recuperación aunque lleva ya mes y medio fuera. El regreso de Chispi ha resultado todo un refuerzo deportivo y moral para el grupo, que poco a poco ve como la enfermería va quedándose vacía.

Artaleku es una pista que trae grandes recuerdos al Ximénez, porque allí consiguió su ascenso en 2013 a la Asobal. Al año siguiente los pontanos vencieron al Bidasoa Irún en su pista y desde entonces no conocen la derrota ante el cuadro vasco. Este curso ya existe un precedente, en la Asobal, que se saldó con empate a 30 goles en el Alcalde Miguel Salas. Cualquiera de estos resultados dejaría esta tarde bien encauzada la eliminatoria copera para que el Ximénez pueda rematarla la próxima semana ante su público. Los abonos de media temporada, a la venta entre 30 y 60 euros

Coincidiendo con el final de la primera vuelta, el Ángel Ximénez ha vuelto a lanzar un año más su campaña de captación de abonados para la segunda vuelta del campeonato liguero. El conjunto pontano espera así sumar adeptos para el tramo decisivo de la temporada y para ello ha establecido unos precios que oscilan entre los 30 euros para niños de entre 12 y 16 años, los 40 para jóvenes de entre 17 y 22 años, además de los pensionistas, y los 60 euros para el público general. Para cualquier duda o ampliación de información, el club facilitó el número de teléfono 957 60 32 93.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

# Cinco centros de secundaria reciben material tecnológico de la asociación juvenil Camaleón Rojo

Virginia Requena 13/12/2016 | Puente Genil Noticias

La asociación juvenil de Puente Genil, Camaleón Rojo entregó ayer en la Casa Ciudadana, material tecnológico a cinco centros de secundaria de Puente Genil, gracias a la subvención recibida del Ayuntamiento de 2.500 euros. Según explicó el concejal de Juventud, Jesús López, se ha tratado del proyecto mejor valorado de los que aspiraban a alguna de las subvenciones municipales. Y con él se persigue que "los jóvenes se formen en las nuevas tecnologías". Para ello vienen trabajando con los centros desde 2015, para la adaptación de los programas. También giraron visita a un centro tecnológico de la Universidad de Sevilla.

Han recibido material los IES Manuel Reina, Andrés Bojollo, Juan de la Cierva, Fuente Alamo y el colegio concertado, Compañía de María. Podrás escuchar a los profesores y los proyectos que van a desarrollar en sus centros con GRUPO COMUNICA, ¡regálate TV, telefonía e internet esta Navidad!...957601002 y Cuesta del Molino, s/n). Los centros destinarán el material a la formación, creación de brazos robóticos, montaje de impresoras 3D o para la creación de un hogar digital automatizado, entre otros.



www.puentegenilnoticias.com

# CSIF denuncia el déficit de médicos en Puente Genil por la falta de sustitutos ante las bajas

Virginia Reguena 13/12/2016 | Puente Genil Noticias

El sindicato CSIF asegura que las Urgencias se colapsan por la falta de facultativos en los centros de salud tanto en el José Gallego como en el Centro Hospitalario de Alta Resolución. La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) ha denunciado el "grave déficit de personal médico" que padecen los centros de salud de Puente Genil por la no sustitución de las bajas en ambos recintos sanitarios, lo que está originando "graves problemas en la atención sanitaria en forma de retrasos en la concesión de citas y de colapso en las urgencias hospitalarias", han asegurado. La información local y comarcal, tiene un nombre GRUPO COMUNICA, dónde encontrarás CANALES EXCLUSIVOS, ¡regálate TV!, 957601002-Cuesta del Molino s/n.

La responsable del Sector de Sanidad de CSIF Córdoba, María Maestre, ha señalado que no contratar facultativos en el centro de salud de Puente Genil para sustituir las bajas está trayendo consigo que las citas se estén concediendo con un retraso de hasta seis días. Como consecuencia, ha añadido, la demanda en las Urgencias del hospital del municipio pontanense se han incrementado un 40% en los últimos días, con el temor de que esta cifra se eleve hasta un 70% en las próximas fechas navideñas.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

## Campiña Sur aprueba por unanimidad un presupuesto de 774.882 euros para 2017

Virginia Requena 13/12/2016 | Puente Genil Noticias

El Pleno de la Mancomunidad Campiña Sur Cordobesa ha aprobado por unanimidad el presupuesto de la Entidad para el próximo ejercicio de 2017, que asciende a 774.882,01 euros. La presidenta de la Mancomunidad, Francisca Carmona, ha explicado que este nuevo presupuesto "contempla la ampliación de los servicios que se prestan a los municipios, por lo que tiene un carácter expansivo, además de eliminar por completo la deuda y reducir, a su vez, las aportaciones de los ayuntamientos miembros de esta Entidad". El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales y Francisco Carrillo han asistido en representación del Ayuntamiento de Puente Genil.

Carmona ha señalado que "una de las principales novedades que se va a desarrollar el próximo año está en la incorporación del servicio de Turismo, porque creemos que con el diseño y puesta en práctica de políticas de promoción turística, vamos a incidir en la profesionalización del sector, la difusión de los recursos y el fortalecimiento de las empresas de la comarca". Una información que le llega de GRUPO COMUNICA para Puente Genil y su comarca, ¡regálate, Tv, internet y telefonía!, 957601002 y Cuesta del Molino s/n.

La presidenta de la Mancomunidad ha indicado también que el presupuesto que ha aprobado la Entidad supramunicipal consolida el servicio de cesión de material a los ayuntamientos, por lo que se va a adquirir nuevo equipamiento como una máquina limpiadora de césped artificial, demandada por los municipios.

Además, "la Mancomunidad ha realizado un presupuesto positivo y eficaz porque, por un lado, se ha satisfecho la deuda y amortizado los créditos y, por otro, es un presupuesto de carácter ahorrador porque, ya que decrece respecto al del 2016 en unos cien mil euros", ha destacado la presidenta. De cara a los próximos meses, Francisca Carmona ha manifestado que "la Mancomunidad cuenta con un nuevo escenario lleno de expectativas con un horizonte que afronta nuevos retos, con una estructura de personal más profesionalizada y enfocada a las demandas municipales".

En otro orden de cosas, el Pleno de la Entidad ha aprobado también el Manifiesto "Visitemos el Castillo de Montemayor" propuesto por el ayuntamiento de dicho municipio, que muestra apoyo institucional a la plataforma ciudadana que reivindica la posibilidad de realizar visitas a dicho castillo.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

## El XXVII Medio Maratón Villa de Puente Genil se celebrará el 5 de febrero

Alberto 13/12/2016 | Puente Genil Noticias

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, Miguel Ríos y la presidenta del club Amigos del Canal, Sandra Martínez, han presentado esta mañana el cartel anunciador del XXVII Medio Maratón Villa de Puente Genil que se disputará el próximo domingo 5 de febrero del año 2017.

El plazo de inscripción quedó abierto ayer lunes 12 de diciembre y permanecerá hasta el 19 de enero. Gómez ha señalado que el precio de inscripción se incrementa "hasta los 10 euros" más 0,40 si se realiza a través de la web www.corredorespopulares.es. Sin embargo, existe la posibilidad de inscribirse antes del 1 de enero al precio de 9,70 euros más los 0.40 vía web, aunque también se podrá realizar en las oficinas de la Casa Ciudadana y en el teléfono 957-605284, hasta completar el número máximo de inscritos fijado por la organización en 900 aunque, si fuese necesario, se podría aumentar hasta los 1.000 atletas. Los corredores inscritos tendrán derecho a una gran bolsa de regalo, "un hecho diferenciador con el resto de pruebas que se celebran en la comarca", según el edil que también ha asegurado que se volverán a realizar "varias jornadas técnicas relacionadas con el atletismo y la prevención de lesiones, el sábado a partir de las 16:30" y que contarán con la intervención de profesionales de la materia como Francisco José Berral, Isaac del Real, Álvaro Jiménez y Jorge Ortiz.

La 27ª Medio Maratón Villa de Puente Genil volverá a contar con el mismo recorrido del año pasado, incluida la entrada a la aldea de Cordobilla. Así lo ha confirmado Miguel Ríos que ha destacado que "el recorrido es perfecto y la idea es no modificarlo más adelante". Aún es pronto para hablar de favoritos puestos que el plazo de inscripción se acaba de abrir aunque Ríos ha dicho que "podrían participar corredores de gran nivel como el marroquí Hadout Moussaab que ha ganado la Media de Los Palacios con un tiempo de una hora y un minuto".

El Medio Maratón Villa de Puente Genil es una de las pruebas deportivas más importantes de la localidad. Como ha señalado la flamante presidenta del Club Amigos del Canal, Sandra Martínez, "habrá una nutrida presencia de corredores de nuestro club en la prueba y también para colaborar con la organización de la misma". Asimismo, ha animado al pueblo de Puente Genil para que "se eche a la calle ese día y anime a todos los corredores que participen en la prueba".

Por último, José Antonio Gómez ha anunciado la presencia de esta prueba deportiva en la próxima edición de Fitur en el stand particular de Puente Genil con el que se pretende dar a conocer el Medio Maratón en toda España y que, incluso, vengan corredores de otros puntos de la geografía nacional "que buscan pruebas que no estén tan masificadas".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.andaluciacentro.com

## La Asociación Camaleón Rojo de Puente Genil dota de material tecnológico a centros escolares

Se ha entregado impresoras 3D y elementos relacionados con la robótica



Martes, 13 Diciembre 2016 12:27 Redacción Andalucía Centro

Un proyecto de la Asociación Juvenil Camaleón Rojo, que fuera aprobado en la convocatoria de subvenciones municipales, ha dotado de material de última generación a cinco centros educativos de Secundaria de Puente Genil para que puedan llevar a cabo distintas iniciativas vinculadas a las nuevas tecnologías, según pusieron de manifiesto el concejal de Juventud, Jesús López, y la responsable del

proyecto, Cristina Martín.

El proyecto permitió que los escolares de los centros educativos visitasen el FABLAB situado en la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Sevilla, donde conocieron cómo se trabaja con tecnología y maquinaria de última generación, realizando posteriormente cada centro distintos proyectos vinculados a las nuevas tecnologías, proyectos que han sido dotados con el material necesario y que incluye impresoras 3D y elementos relacionados con la robótica.

El concejal señaló que desde el Ayuntamiento "entendimos desde el inicio que teníamos que estar acompañando iniciativas como ésta, animando a la asociación a que presentaran su proyecto a la convocatoria de subvenciones, lo que ha supuesto una colaboración económica de 2.500 euros que sufragaba el 50 por ciento de proyecto, uno de los mejores valorados en la línea de Juventud, señalando que el proyecto educativo intenta que los jóvenes se formen en nuevas tecnologías, aprendan a manejar este tipo de impresoraso a programar de una manera divertida y creando sus propios proyectos.

Informa Ayuntamiento de Puente Genil





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto90

www.minuto90.com

### El Angel Ximénez AVIA se mide al Bidasoa Irún

Artaleku acoge el primer asalto de la tercera eliminatoria copera

13 de diciembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El mítico pabellón de Artaleku será el escenario del encuentro de ida de la tercera eliminatoria de la Copa del Rey que enfrentará al Bidasoa Irún y al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil. Terminada la primera vuelta de la ASOBAL, y con los dos equipos empatados a puntos en la clasificación, llega una competición en la que irundarras y pontanos volverán a verse las caras tras el empate a 30 goles de su envite liguero disputado en el Miguel Salas.

Los pontanenses llegan a la cita con la satisfacción de haber ganado su encuentro de la última jornada de la primera vuelta frente a un rival directo como fue el Balonmano Benidorm. Sin embargo, la exigencia del partido y el largo viaje de Puente Genil a tierras vascas condicionan el primero de los dos duelos que se tienen que disputar. Aún así, Quino Soler aseguraba hace días que el equipo "va a salir a competir y a ganar, pero sabiendo que tendremos que repartir esfuerzos ante la carga de minutos que acumulan algunos jugadores". El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil obtuvo el pase en Madrid tras vencer al Carabanchel.

Por su parte, los de Jacobo Cuétara no pasan por su mejor momento. El pasado sábado Cangas, que está en puestos de descenso, venció en Artaleku; y ello supuso la cuarta derrota en los últimos cinco partidos de los irundarras. Sin embargo, la Copa es una competición diferente y eliminaron en un igualadísimo duelo al Alcobendas. La intención de los amarillos es obtener el mejor resultado posible para afrontar con garantías la vuelta en Puente Genil.



#### Vuelta a Irún, donde empezó todo

El Ángel Ximénez-Avia regresa a Artaleku, ese templo del balonmano donde logró el ascenso a la Asobal hace más de tres años, ahora con una Copa de por medio



David Jurado 13/12/16 16:17

El Ángel Ximénez-Avia regresará mañana (20.15 horas) a Irún, tras casi tres años después de su última vez, y lo hará con el deseo de reeditar alegrías pasadas en tierras guipuzcoanas para iniciar con buen pie la tercera eliminatoria de la Copa del Rey en el mítico pabellón de Artaleku. A ningún pontano se le olvidará aquel glorioso ascenso a la Liga Asobal derrotando al Bidasoa en Irún (26-28) en la final de la fase de ascenso de la campaña 2012-13, donde repetió triunfo (25-26) al año siguiente con ambos ya jugando en la máxima

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

categoría, por lo que desde entonces no conoce la derrota antes los vascos.

El precedente más cercano tuvo lugar en la actual temporada en Puente Genil, donde empataron a treinta, aunque entonces se midieron dos equipos que nada tienen que ver con aquellos del pasado. Ahora volverán a verse las caras en el torneo del KO, donde el Ángel Ximénez superó en la anterior eliminatoria, celebrada a partido único, al Carabanchel madrileño de la División de Plata.

Este nuevo duelo llega con dinámicas contrarias, dado que los pontanos llegarán reforzados moralmente por su último triunfo en liga ante el Benidorm (25-21), lo que le hará llegar al partido con un estado de ánimos contrario al del Bidasoa Irún, que sorprendentemente perdió ante el Frigoríficos Morrazo de Cangas (22-26). "Nosotros acabamos ganando en liga y vamos con una tranquilidad entrecomillada, mientras que ellos sufrieron una derrota que sorprendió a todos", reconocía Quino Soler, lo que no quita que espere un choque de "máxima dificultad".

Soler apuntó que Artaleku es una pista "muy difícil", al tiempo que Bidasoa es un "muy buen equipo", del que destacó su "gran movilidad en primera línea con la que buscan cruces largos", además de poseer "un buen lanzamiento exterior", mientras que defensa tiene gente "muy grande y difícil de penetrar".

Minutos para los menos habituales, con Mekaru a examen

"Competiremos la eliminatoria mostrando nuestra mejor cara, porque no vamos a tirarla, aunque voy a repartir los minutos entre los que menos jugaron hasta ahora. Queremos que los que no disfrutaron de muchos minutos sean capaces de mostrarse y que todos vean que están capacitados", subrayó.

El preparado malagueño añadió que en este primer partido ante los guipuzcoanos "hay que estar metidos en todo momento y entender que es una eliminatoria", para apuntar que "nunca se sabe si es mejor jugar la vuelta en casa o no", fundamentalmente porque en este caso "no puede haber más igualdad entre los dos equipo", ya que ambos acabaron con once puntos la primera vuelta en la liga.